

Nuevo gobernador civil

SAN SEBASTIAN.—A propuesta de los ministros de la Gobernación y secretario general del Movimiento, ha sido nombrado gobernador civil de Cádiz y jefe provincial del Movimiento don Luis Nozal López, que en la actualidad desempeña dicho cargo de gobernador civil y jefe provincial del Movimiento en Alicante.

Don Luis Nozal López, nuevo gobernador civil de Cádiz, nació en Dueñas (Palencia) en 1915; es licenciado en Ciencias Químicas. Inspector general del Cuerpo Nacional de Inspección de Trabajo y diplomado del departamento.

Ha sido delegado de Trabajo en Vizcaya y subdirector general de Mutualidades Laborales.

Tras desempeñar el cargo de presidente del Sindicato Nacional del Metal fue nombrado el 16 de abril de 1966 gobernador civil de Alicante.

Ex combatiente de la Cruzada, caballero mutilado y está en posesión de las encomiendas con placa del Mérito Civil, Isabel la Católica y de Cisneros.

Hasta ayer ocupaba el puesto de gobernador civil de Cádiz don Julio Rico de Sanz.

(Resumen de Agencias.)